



Pressemitteilung

Mehr als 5000 Fachkräfte zertifiziert

Wilhelm Weller nach 30 Jahren Prüfungstätigkeit verabschiedet

30 Jahre war Wilhelm Weller im Gesellenprüfungsausschuss der Innung Metallbau und Feinwerktechnik tätig. Davon 25 Jahre als Vorsitzender. Unter seiner Leitung wurden in dieser Zeit mehr als 5000 Gesellenbriefe im Metallhandwerk ausgestellt. Mit einer hohen Fachkompetenz aber



W.Weller bei der Gesellenprüfung

auch pädagogischem Geschick führte Wilhelm Weller so tausende Auszubildende durch ihre Lehrzeit und zertifizierte sie als Fachkräfte in der Metallbranche. Bei der Verabschiedung im Kreise ehemaliger und aktueller Prüfer und Lehrkräfte der Christian-Schmidt-Schule in Neckarsulm betonte der Hauptgeschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen Bernd Michael Mühleck das außergewöhnliche ehrenamtliche Engagement Wellers, der über viele Jahre hinweg auch als Obermeister der Innung, als Kreishandwerksmeister, im Vorstand der Handwerksammer Heilbronn-Franken und weiteren Ämtern im Handwerk verdienstvoll tätig war. Wilhelm Weller erhielt für sein ehrenamtliches Wirken bereits im Jahr 1998 das Bundesverdienstkreuz.